



ハブニングでお疲れさま！でも盛りあがりました

前日の大雪から一夜明けた16日、楽しみにしていた「桂川シーサイドホテル」に泊まる三保の松原満喫1泊2日ツアーリーの幕開け。大雪のため車庫がつぶされ、愛車に打撃を受けて、やむを得ず旅行を取りやめた方が駅まで出るのに大雪をかき分けながら苦労をされての参加者が多かつた。しかも高速道路が通行止めであり、ドライブインでの昼食が

出来なくなり、急遽近くのコンビニで食糧を求めた後、遅れての出発となつた。日曜日にも関わらず都心から混雑を極め、国道246号線は遅々として進まず多摩川を渡り終えたときは午後1時を過ぎてしまった。

—ミステリーツアーの始まり—

午後1時30分頃、川崎市内を進行中、「この状態では土肥温泉に何時に着けるか判りません。行き先を千葉県鴨川へと変更したいのですが」との緊急アナウンスを出した。期せずして車内から拍手が起り、土肥温泉から鴨川温泉へと変更した。

Uターンをしてからも混雑が続きましたが、海ホタルに向かう高速道路は嘘のように空いていた。しかし、千葉県に入った途端、高速道路が通行止めのため大渋滞であり、車内では「新鮮な空気？」を求めて外へ出たいと申し出る方がおり、小走りで「より新鮮な空気」を求めて茂みの中へ消えていった御仁もいた。女性陣からは「男の人は良いよね」との羨望のため息が漏れたりもしているなか、何とかドライブイン「ザ・ファイナル」へたどり着くことが出来、しばし休憩のうち渋滞の中を行った。連続してのT字型交差点を過ぎた地点からは嘘のように通行車両がなくなり、ドライバーも今までの遅れを取り戻そうとピッチを上げてくれました。とあれ午後7時、鴨川グランドホテルへ到着。着替えや風呂は後にして直ぐに宴会を開

恒例ふるさと会連合会旅行記

事業部会

「ミステリーツアー旅行」

旅行日程・平成26年2月16日（日）～17日（月）
行き先・「土肥温泉」から「鴨川温泉」へ、180度転換
参加人員43名

出来なくなり、急遽近くのコンビニで食糧を求めた後、遅れての出発となつた。日曜日にも関わらず都心から混雑を極め、国道246号線は遅々として進まず多摩川を渡り終えたときは午後1時を過ぎてしまつた。

午後1時30分頃、川崎市内を進行中、「この状態では土肥温泉に何時に着けるか判りません。行き先を千葉県鴨川へと変更したいのですが」との緊急アナウンスを出した。期せずして車内から拍手が起り、土肥温泉から鴨川温泉へと変更した。

Uターンをしてからも混雑が続きましたが、海ホタルに向かう高速道路は嘘のように空いていた。しかし、千葉県に入った途端、高速道路が通行止めのため大渋滞であり、車内では「新鮮な空気？」を求めて外へ出たいと申し出る方がおり、小走りで「より新鮮な空気」を求めて茂みの中へ消えていった御仁もいた。女性陣からは「男の人は良いよね」との羨望のため息が漏れたりもしているなか、何とかドライブイン「ザ・ファイナル」へたどり着くことが出来、しばし休憩のうち渋滞の中を行った。連続してのT字型交差点を過ぎた地点からは嘘のように通行車両がなくなり、ドライバーも今までの遅れを取り戻そうとピッチを上げてくれました。とあれ午後7時、鴨川グランドホテルへ到着。着替えや風呂は後にして直ぐに宴会を開

2014年おもしろ予想アンケート

今年はどんな年になるかな？

ふるさと会連合会では、2014年おもしろ予想アンケートを募集致します。このアンケートは全くの座興ですから、お気軽にご投票ください。お寄せいただいた回答は、1年間保管し、年末に採点し、一番多く予想の当たった方に来年の新年交礼会座興の場で会長賞として記念品を贈呈いたします。全問ハズレの方には特別賞を差し上げます。

<1問目と2問目は名前を記入し、他はどちらかを○で囲んで下さい>
FAX (03-3592-0122) または郵送(〒100-0014 東京都千代田区永田町2-17-17北海道ふるさと会連合会) でも投票できます。締切は1月24日（金）必着

- ①12月31日現在のわが国の首相は誰か（ ）
- ②12月31日現在の東京都知事は誰か（ ）
- ③年内に安倍首相は靖国神社に再び参拝（する しない）
- ④年内に日中首脳会談が（国際会議の際の立ち話は除く）
(行われる 行われない)
- ⑤日経平均株価が瞬間風速で2万円を超えることが（ある ない）
- ⑥消費税を予定通り2015年10月から10%に引き上げることが年末までに閣議決定（される されない）
- ⑦11月の中間選挙で民主党が下院の過半数を奪還（する しない）
- ⑧日本人がノーベル賞を受賞（ジャンルを問わず）（する しない）
- ⑨ソチ五輪フィギュア女子シングルで浅田真央選手が金メダルを（とる とらない）
- ⑩ブラジルW杯で日本代表がベスト8に（はいる はいらない）

日本記者クラブの問題を使用（北海道ふるさと会連合会総務部会 2014.1)
※このアンケートは既に締め切られています。

午後7時30分、森会長のあいさつを皮切りに時間通りの宴会が始まり、カラオケタイムでは、希望者殺到で曲は2番までの制限つきで下さいました。恒例の2次会にはほとんどの方が参加していただき、深夜までの賑わいとなり、久保田や八海山などの一升瓶が3、4本、ワインのボトルが転がるあざましい時間が過ごしました。

2日目は、朝から暖かい日差しの中、昨日暗くて見られなかつた棚田を雪景色で見ながら帰路を進めましたが、高速道路と並行するところでは、昨日1時間かかった道のりも高速道路を利用して5分超で金谷港「ザ・ファイ

ツシユ」へ着くことができました。昼食は、風もなく暖かな日差しの中、海ホタルで船を見たり、飛行機を見たりと、ゆっくり満喫した。車内ではカラオケならぬコーラスやデュエットなどの歌声が響く中、名残惜しくも14時15分、解散地である八重洲口ヤンマービル前に到着し、楽しいミステリーツアー?を終えることが出来ました。

今回スケジュール変更に伴う多大な迷惑をおかけしましたことを心からお詫び申上げますとともに、快くご賛同、ご協力いただいた参加者の皆様に深く感謝申し上げます。幹事一同、リベンジを固く誓い、次回挑戦を深く心に刻んだ次第です。